
ACTA DE REUNIÓN Nº 189
COMITÉ DE CONTROL Y MONITOREO

LEY Nº 12530 Art. 6º

Fecha: 08 de Mayo de 2012
Hora de inicio: 09:00 hrs.
Hora de finalización: 10:30 hrs.
Lugar: Sede del Comité Técnico Ejecutivo
             Av. San Martín Nº 3474 – Ing. White

MINUTA DE REUNIÓN

INTEGRANTES PRESENTES: Comité Técnico Ejecutivo (observador), Asociación Ambientalista del
Sur,  Sindicato del Personal de Industrias Químicas Petroquímicas y Afines, Proceso Apell (observador),
Unión Industrial Bahía Blanca (UIBB), Sociedad de Fomento y Cultura Puerto de Ing. White,
Universidad Nacional del Sur (U.N.S), Asociación “Unión 20 de Agosto”, Universidad Tecnológica
Nacional-Facultad Regional Bahía Blanca (UTN-FRBB), Mesa Coordinadora de Colegios Profesionales.
INTEGRANTES AUSENTES: Prefectura Naval Argentina, Consorcio de Gestión del Puerto de Bahía
Blanca (CGPBB),  Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS), Sociedad de Fomento
“Barrio  26 de Septiembre”, Asociación Vecinal de la Costa (AVECO),  Departamento Ejecutivo (MBB),
Honorable Concejo Deliberante (HCD).

TEMAS TRATADOS:
1) Lectura Acta anterior.
Se da lectura al Acta Nº 187 de fecha 24 de Abril de 2012, la cual se da por aprobada.

2) Notas a tratar.
La Asociación Ambientalista del Sur comenta que la nota al Intendente se referirá a los
fundamentos necesarios para la reestructuración del CTE, imponiendo condiciones que
tienen que ver con el sistema de concurso que viene implementando el CCyM, cantidad de
cargos y demás.
Se decide distribuir la propuesta entre todos los integrantes del CCyM para ser leída y se
pueda tomar una decisión preliminar la reunión con el Sr. Intendente.
Se da lectura al Decreto 222/07 que habla sobre una cuenta bancaria especial que
aparentemente correspondería a la tasa ambiental. (Se adjunta decreto al Acta)
El Ing. Rey Saravia comenta que el HCD envió al CCyM una nota solicitando una revisión
del recurso previsto para la tasa ambiental del ejercicio en curso, también solicitan
detalles de los proyectos y programas a los que se destinará el excedente de recaudación
como producto del aumento del modulo de la tasa ambiental. (Se adjunta la nota al acta)
El Abogado del CTE, Pablo Martinez lee la nota solicitada en la reunión anterior que trata
sobre el problema del quórum que el CCyM viene padeciendo hace tiempo. (Se adjunta la
nota al acta). También propone otra opción que sería modificar algunos incisos del
reglamento interno y explica que en el Acta Nº 131 de fecha 30 de Junio de 2009, en la
sección “Varios” se trataron bajas de instituciones, modificación de reglamentos, y demás,
por lo que se debe tener en cuenta que éste tema ya fue tratado con anterioridad.
Se acuerda realizar una reunión extraordinaria el próximo martes 15 para tratar
específicamente el reglamento interno.

3) Varios
La Asociación Ambientalista del Sur propone tomar un blanco de muestra en las afueras
de la Ría para poder compararlo con las muestras que se toman dentro de la misma.
Siendo las 11:30hs. se da por finalizada la reunión.
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